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Às 9h04min do vigésimo sexto dia do mês de maio de 2021, reuniu-se em caráter ordinário, 3 

remotamente via plataforma online, o Colegiado do PPGLL para a trigésima sexta reunião da gestão 4 

2019-2021 com a participação dos seguintes membros: Prof. Dr. Miguel José Alves de Oliveira 5 

Júnior (Coordenador), Profa. Dra. Ana Clara Magalhães de Medeiros (Vice-coordenadora), Profa. 6 

Dra. Maria Francisca Oliveira Santos, Profa. Dra. Susana Souto Silva, Profa. Dra. Maria Inez 7 

Matoso Silveira, Profa. Dra. Rita de Cássia Souto Maior Siqueira Lima, Profa. Dra. Núbia Rabelo 8 

Bakker Faria, Prof. Dr. Aldir Santos de Paula, Júlio Cezar Rodrigues da Silva (Representante 9 

discente) e Wesslen Nicácio de Mendonça Melânia (Representante técnico-administrativo), sob a 10 

presidência do primeiro. Os pontos de pauta da reunião foram os seguintes: 1) Informes; 2) 11 

Solicitações discentes; 3) Solicitações docentes; 4) Homologações e 5) Outros. A vice-12 

coordenadora iniciou a reunião apresentando 1) Informes: a) Plataforma Sucupira 2021: A Profa. 13 

Ana Clara iniciou a reunião informando que ainda não foi enviado o relatório da Coleta Capes 14 

2021, pois a produção bibliográfica dos egressos que publicaram em 2020 ainda não foi 15 

completamente inserida na plataforma. Ela destacou que a coordenação e a secretaria estão 16 

realizando uma força-tarefa para finalizar a inserção de todos os dados até a próxima sexta-feira, dia 17 

28/05/2021, posto que o prazo final para envio dos dados é até o dia 30/05/2021. b) Última reunião 18 

do Colegiado da gestão 2019-2021: A vice-coordenadora também informou que esta é a última 19 

reunião da atual gestão do Colegiado do PPGLL e que ainda hoje haverá a assembleia geral do 20 

PPGLL para aclamação da nova chapa gestora. c) Recursos remanescentes Proap 2020: A vice-21 

coordenadora informou que os recursos remanescentes do Proap Letras 2020 ainda não foram 22 

repassados e que a Propep/Ufal entrou em contato informando que o recurso deverá sair em breve. 23 

Passou-se, então, a discutir o ponto 2) Solicitações discentes: mas não houve solicitações discentes. 24 

Logo após, foram apresentadas as 3) Solicitações docentes: mas não houve solicitações docentes. 25 

Passou-se então às 4) Homologações: a) Andressa Kaline Luna de Oliveira Marques: solicita 26 

homologação de banca de defesa de tese de doutorado sob orientação do Prof. Dr. Aldir Santos de 27 

Paula para o dia 18/06/2021. A discente teria prazo regular para defesa até o dia 19/06/2021. Foram 28 

anexados todos os documentos necessários para o pedido. O Colegiado homologou a composição da 29 

banca. b) Dayanne Teixeira Lima: solicita homologação do pedido de prorrogação de prazo de 30 

exame de defesa de tese de doutorado sob orientação da Profa. Dra. Núbia Rabelo Bakker Faria por 31 

mais 3 meses, até o dia 19/09/2021. A discente já havia solicitado prorrogação de prazo por 3 meses 32 

para defesa, e solicita prorrogação por mais 3 meses, totalizando o pedido máximo de 6 meses para 33 

prorrogação. Foram anexados todos os documentos necessários para o pedido. O Colegiado 34 

homologou o pedido de prorrogação de defesa de tese. c) Felipe Benicio de Lima: solicita 35 

homologação do pedido de prorrogação de prazo de banca de defesa de tese de doutorado sob 36 

orientação da Profa. Dra. Ildney de Fátima Souza Cavalcanti por 6 meses, até o dia 15/11/2021. O 37 

discente teria prazo para defesa até o dia 15/05/2021 e solicita prorrogação por 6 meses após o 38 

prazo regular. Foram anexados todos os documentos necessários para o pedido. O Colegiado 39 

homologou o pedido de prorrogação de banca. Após isso, passou-se aos 5) Outros assuntos: a) 40 

Edital Professor Visitante 2021: A coordenação comunicou que foi encaminhado um edital pela 41 

Propep/Ufal para seleção de professor visitante. O PPGLL irá preparar um projeto para concorrer ao 42 

edital que deverá ser enviado até dia 07/06/2021. O edital foi enviado no último dia 25/05/2021. b) 43 

Reunião com discentes: A Profa. Francisca informou que houve uma reunião com os discentes para 44 

apresentar a chapa candidata à gestão 2021-2023. Ela disse que a reunião foi muito tranquila e com 45 

boa participação dos alunos que questionaram as duas docentes candidatas à coordenação: Profa. 46 

Débora Massmann (coordenadora) e Profa. Francica (vice-coordenadora). c) Parabenização à gestão 47 

2019-2021: A Profa. Susana pediu a palavra para, mais uma vez, registrar os parabéns à gestão que 48 

se encerra, em especial ao trabalho de Miguel e Ana Clara, na coordenação. Ela destacou que este 49 

último assumiu a coordenação do PPGLL em um momento de crise, devido à redução da nota, e 50 

procurou sempre estabelecer critérios e protocolos com transparência e compromisso com a 51 

qualidade do programa, em diálogo contínuo com o colegiado. Ela registra ainda que a atual gestão 52 



do Colegiado unificou o corpo docente do programa na proposta de reestabelecer a avaliação do 53 

PPGLL. A docente também destacou a importância do curso de Letras-Português da Fale no 54 

programa, sendo representado pelo coordenador e pela vice-coordenadora. Ela também lembrou que 55 

desde a criação do programa, pela Profa. Denilda Moura, docente do curso de Letras-Português, o 56 

curso teve grande participação no desenvolvimento da pós-graduação na Faculdade de Letras da 57 

Ufal. Profa. Rita Souto também parabenizou a atual gestão pelo trabalho realizado e destacou o bom 58 

relacionamento e desenvolvimento das atividades no programa. A docente deu ênfase ao trabalho do 59 

coordenador e da vice no trabalho de coordenação das atividades. Ela também informou ter 60 

aprendido bastante através das reuniões e atividades desenvolvidas. A Profa. Inez Matoso também 61 

destacou o bom trabalho realizado pela atual gestão e ressaltou sua satisfação em ter participado do 62 

Colegiado, atividade menos acadêmica a que não era afeita. Profa. Francisca também parabenizou a 63 

gestão e destacou o trabalho conjunto realizado pela coordenação com o corpo docente. Ela também 64 

afirmou ter aprendido muito com o coordenador e a vice-coordenadora. A Profa. Ana Clara 65 

agradeceu aos membros do Colegiado pelo trabalho e colaboração de todos, quando destacou o 66 

engajamento dos membros e colaboração de todos nas reuniões e atividades do programa. Ela 67 

também ressaltou a parceria com o Prof. Miguel Oliveira Jr. e o grande trabalho realizado pelo 68 

coordenador em todas as suas atividades na universidade. O Prof. Miguel Oliveira Jr. também 69 

agradeceu a parceria com a Profa. Ana Clara e pelo trabalho conjunto e engajado em prol do 70 

PPGLL. Ele ainda pontuou que a atual gestão conseguiu envolver mais o corpo docente e contribuir 71 

para uma maior participação de cada setor do programa. O discente Júlio Cezar se pronunciou 72 

apontando a boa acolhida dele pela atual gestão. Ele ressaltou seu percurso de formação e as 73 

dificuldades enfrentadas até chegar ao doutorado, realização inédita em sua família e motivo de 74 

orgulho. Após esses pronunciamentos, não havendo mais o que tratar, a reunião foi encerrada às 75 

9h57min e a ata, lavrada por mim, Wesslen Nicácio de Mendonça Melânia, Assistente em 76 

Administração do PPGLL, foi aprovada por todos os presentes. 77 


